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GB  Deuter Kid Comfort child carriers are all TÜV approved and carry 
the GS safety certificate. During TÜV tests it not only has to prove 
to be able to carry heavy loads, be simple to use and comfortable 
to carry but each stage of the production process stages is also 
reviewed. The Kid Comfort child carriers are suitable for children 
who can sit up by themselves. The maximum capacity (child and 
pack) is 22 kg.

F  Les porte bébé de Deuter sont testés et certifiés par le TÜV. Lors 
des tests du TÜV, ils ont prouvé non seulement leur haute résistance, 
leur maniement facile et leur confort de portage, mais aussi la régu-
larité de leur contrôle de fabrication. Ils sont adaptés aux enfants 
en âge de s'asseoir seuls (environs 6 mois) – néanmoins, cela peut 
considérablement varier individuellement. La capacité maximale 
(enfant + charge) est de 22 kg.

GB  The colour coded 5-point safety harness for the child doesn’t 
only offer maximum safety but also maximum practicability through 
easy handling and adjustment.

F  La ceinture pour l'enfant sécurisée en cinq points offre sécurité 
optimale et est très pratique d'utilisation grâce à un ajustement en 
largeur simple et à des boucles de couleur.

GB The child seat is adjustable in height, so it can accommodate a 
growing child.

F Le siège enfant est réglable en hauteur, ce qui permet à l'enfant, 
en grandissant, d'être toujours dans la bonne position.

GB  An exact back fit with child carriers is vital for it to sit pro-
perly and means it is also safe to carry. The back length of the 
Kid Comforts is simply adjusted to the individual using the Deuter 
Vari-Quick System.

F L’ajustement exact à la longueur de dos du porteur est essentiel 
pour l’assise parfaite du porte bébé et donc pour la sécurité de 
portage. Les longueurs de dos des Kid Comfort sont faciles à ajuster 
individuellement grâce au système Vari-Quick de Deuter.

GB  The anatomically formed, concave and super comfortable pad-
ded Vari Flex hip fins site perfectly and are pivoting, so they follow 
complex movements to a tee. Difficult sections can be navigated 
without the carrier throwing you off balance.

F Les stabilisateurs mobiles Vari Flex sur les hanches sont 
ergonomiques, concaves, matelassés, super confortables et ont une 
parfaite assise. Ils suivent de façon souveraine les enchaînements de 
mouvements complexes. Les passages difficiles sont donc aisément 
maîtrisés, sans perte d’équilibre (Kid Comfort II & III).
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